



■歳時記■

書き初め

のは主に学童ですが、最近は趣味としての書道が盛んになりました。書き初めをする人が増えています。

年賀状は筆ペンやワープロですました人も、書き初めはやっぱり毛筆でという人が多いようです。書き始めを書く

書き初めは、吉書、試筆、筆始めなどもいって正月の二日に、新しい筆や墨を使つて、めでたい字句を書くのが

一般的です。最近は、自分の人生観やモットーを書くこと

が多くなりました。

書き初めは、鎌倉時代から風習もありました。

まぐり、なまこを買うとい

う

た。

書き初めのほかに、昔は読

み始めというのもありました

し、芸事では、彈き始め、謡

の始めが行われています。江戸時代には買い初めに塩、は

寺金堂の壁画が焼損した日に

あります。

この日を中心に文化財の消

防・防災設備などの点検整備

などが行われます。わたし

たちも文化財を拝観するときな

どは、防火に注意したいもの

の誤りでした。

訂正してお詫び申し上げま

1月の保健衛生業務

ママ

忘れないでね



■離乳食講習会

1月19日(木) 午前9時30分~11時30分
横越村公民館

63年8月・9月生れ

■乳児健診

1月23日(月) 午後1時30分~2時
横越村公民館

63年1月・6月・10月生れ

■歯科検診

1月25日(水) 午後1時30分~2時
横越村公民館

60年8月・9月・10月・62年3月・
4月・5月生れ

健康相談 療育相談

1月10日(火) 1月23日(月)

午前9時~ 午前10時~

午後4時 11時

役場保健室 小杉児童館

およろこび

(11月届)

	地区
新郎	川根谷内
新婦	川根谷内
清水	川根谷内
「仕田」	川根谷内
岡田	川根谷内
「小竹」	川根谷内
伊藤	川根谷内
「平田」	川根谷内
新郎	沢海中
新婦	沢海中
浩子	沢海中
修智	沢海中
信	沢海中
フミエ	沢海中
進	沢海中
玲子	沢海中

おめでた

(11月届)

新生児名	生年月日	親名	地区
今井美恵子	63.10.29	長栄	木津中
石井 悠	63.10.30	修一	木津下
五十嵐大地	63.11.22	則雄	二本木上
皆川 俊	63.10.22	和弘	藤山

おくやみ

(11月届)

年齢	地区
87	中越
56	横海
80	海
63	沢
77	沢
57	焼
76	木
	杉
	津
	杉
	中
	上
	山
	中
	上

正しい110番のかけ方
1月10日は110番の日

覚えておきたい6項目



110番制度が誕生して、今年で41年目を迎えます。

110番は、わたしたちの安全な生活を守るために、欠かすことができない手段です。ところが、なかには「こんなことで通報してはいけないのではないか」とためらったり、せっかくかけても慌てているため、通話の要領を得なかつたりする場合があります。そこで、もう一度、正しい110番のかけ方を順を追ってみてみましょう。

1. 何があったか

けんか、交通事故、強盗など

2. いつ、どこで

発生時刻、場所、目標物など

3. 犯人の手がかり

人数、人相、着ていたもの、特徴など

4. 逃げた方向

〇〇通り、東西南北の方向など

5. 何で逃走したか

徒歩、自転車、バイクなど

6. 通報者の名前、現在地など

通報のときは、これらの内容を係員が尋ねますので、落ち着いて正確に、はっきりと係員に答えてください。

社会構造、住宅構造の変化などによって、最近は昔のような隣近所の付き合いが失われつつあります。人それぞれの考え方の違いは、言葉をかわさなければ分かりません。相手の家庭の内にまで踏みこむような付き合いは考えのですが、ふだんから積極的に言葉をかけあい、自然にミニニケーションを培うよう心がけたいものです。

良良いコミュニケーションが作られているかどうかが、土地の問題と結びつくことがあります。例えば、隣家との境に壁を建てるときは、お互いに相手に対して、共同の費用で作るように請求することができます。この際も、基礎になるのはお互い同志の話し合い。これになると裁判されたくなります。例えば、隣家との境に壁を建てるときは、お互いに相手に対して、共同の費用で作るように請求することができます。この際も、基礎になるのはお互い同志の話し合い。これになると裁判されたくなります。

衣

食

住

《お詫び》

▽十二月広報で、三ページの「税に関する中学生の標語」のなかで、国税局長賞「佐藤美穂さん」は「佐藤美保さん」の誤りでした。

訂正してお詫び申し上げます。